



Estimados lectores: les acercamos las últimas novedades de la edición web de Nueva Sociedad. Esperamos que sean de su interés. Les recordamos que pueden encontrar y descargar libremente todos nuestros artículos en [www.nuso.org](http://www.nuso.org).



## Entre las criptomonedas y el criptocapitalismo Entrevista a Andrés Rabosto y Mariano Zukerfeld

¿Qué son las criptomonedas? ¿Se trata de dinero sin regulación ni autoridad monetaria? ¿Se trata de nuevas herramientas para la especulación? El capitalismo cambia con la digitalización y, con él, llegan nuevas esperanzas y también amenazas modernas. En esta entrevista, los expertos Andrés Rabosto y Mariano Zukerfeld explican la vinculación entre las criptomonedas, el capitalismo e internet.



## El drama del hambre en América Latina Entrevista a Julio Berdegué

América Latina y el Caribe habían asumido el compromiso de erradicar el hambre para el año 2030. En las condiciones actuales parece difícil que consigan la meta. El último informe de la FAO alerta sobre el aumento del hambre y la mala alimentación. El representante de la oficina regional de la FAO explica la situación del continente en esta entrevista exclusiva.



## Silencio, OMC Entrevista a Roberto Bissio

El gobierno argentino decidió no autorizar la entrada al país de 63 expertos de organizaciones no gubernamentales acreditados para participar en la cumbre de la Organización Mundial del Comercio. En esta entrevista, Roberto Bissio -director de Social Watch- afirma que se silencian voces críticas de la llamada «globalización corporativa», mientras se recibe con alfombra roja a los lobbistas de las grandes empresas.



## ¿Evo for ever?

Un fallo judicial habilita la reelección de Evo Morales. El presidente boliviano mira a Argentina o Ecuador (e incluso Brasil) para convencerse de que el «proceso de cambio» depende solo de él. Pero Argentina y Ecuador muestran también el desgaste que genera forzar las instituciones.

Los repliegues hacia los creyentes terminan, a la larga, por erosionar las banderas del cambio. Por **Pablo Stefanoni**



## La «Coalición Colombia»: ¿una opción viable para las elecciones de 2018?

Una alianza de partidos y referentes progresistas anima al electorado colombiano. Sin embargo, la Coalición Colombia no solo manifiesta acuerdos programáticos. También tiene divergencias. Entre ellas, se destaca la posible ampliación de la alianza a Humberto de la Calle y el Partido Liberal.

Por **Yann Basset**

## Recomendaciones

### No company is an island

Why economists are looking at markets as networks rather than collections of individual traders. By **James B. Glattfelder**

[nuso.org](http://nuso.org)



Nueva Sociedad | Defensa 1111 1º A, Buenos Aires, C1065AAU Argentina